

Santiago, 14 de Abril de 1975.

Señor  
Angelo Bernasola.  
Roma.

Estimado Angelo,

aunque no he tenido respuesta a ninguna de mis dos cartas (de 13 de Enero y de 25 de Marzo), me acojo nuevamente a la buena voluntad de nuestro amigo Tomaso para hacerte llegar estas líneas, con dos objetivos muy precisos:

a) informarte que se encuentran actualmente en Alemania, invitados por la Fundación Adenauer para participar en un Seminario de Directores de Institutos, dos muy valiosos dirigentes de nuestro Partido: Claudio Orrego y Eduardo Palma. Ambos sociólogos y profesores universitarios, forman parte de los equipos asesores que trabajan más directamente con la Directiva del Partido. Claudio fué Diputado por Santiago, es Director del IDEP (Instituto de Estudios Políticos) y es autor de numerosos libros, el último de los cuales acaba de ser destruido por orden de la Junta Militar. Palma es nuestro jefe de capacitación doctrinaria y trabaja en contacto muy estrecho conmigo.

Les encargué especialmente que alcancen a Roma una vez terminada su visita a Alemania, es decir, después del 28 del presente. Concretamente te solicito les procures entrevistas con Mariano Rumor y con Fanfani. Ellos llevan especial encargo de exponerles nuestro criterio sobre lo que está aconteciendo en Chile y sus perspectivas, y para informarlos sobre lo que estamos haciendo para encabezar una lucha eficaz para el retorno de la Democracia a nuestro país.

Si puedes obtenerles tales entrevistas, como espero, te ruego hacérselos comunicar a Bonn, a la Fundación Adenauer, para que precisen la fecha de su viaje.

b) te adjunto una minuta sobre algunos hechos recientes, que talvez podría servir de base para algunas informaciones sobre Chile en el Boletín de la UMDC.-

En espera de tus noticias te saluda cordialmente

Patricio Aylwin A.